

EN BREF

VTT

Le jeune pilote du VTT Fun Club Antonin Marsot (16 ans) a pris le départ de sa deuxième manche de coupe du monde d'enduro, le week-end dernier, à Loudenvielle (Hautes-Pyrénées). Sur un terrain boueux à souhait et malgré une crevaison, il a décroché une encourageante 20e place dans le classement U21. Mieux que la semaine précédente, en Suisse (33e).

CANOE-KAYAK

Troisième du classement national, mais miné par des indisponibilités, Ancerville/Bar-le-Duc CK ne pourra pas prendre part au championnat de France des clubs de slalom



Antonin Marsot du VTT Fun Club.